

# *Artistas de la plástica expondrán sus obras relacionadas con la bandera cubana*

---



Habana, 4 abr (RHC-PL) Más de cien artistas de la plástica expondrán sus trabajos con el pabellón cubano como objeto temático, en una muestra titulada Fuerza y sangre. Imaginarios de la bandera en el arte cubano.

Con sede en el Pabellón Cuba, la exposición dedicada al Héroe Nacional, José Martí, pretende articular diversas generaciones y formas expresivas a partir del montaje de Ingeniería del Arte.

“Fuerza y Sangre...” se organiza desde el arte y desde un entramado histórico ineludible, según refiere la curadora Isabel Pérez, quien evocó la imagen de la escarapela que tenía Martí al morir, a propósito de las gestiones que se hacen con la Oficina del Historiador de la Ciudad para incluirla en la exposición.

La especialista subrayó la relevancia del uso contemporáneo de los símbolos patrios, al tiempo que detalló en la historia y diseño del pabellón cubano como uno de los diseños más revolucionarios y audaces de su época al desterrar la simbología heráldica y, en cambio, incluir elementos de la cosmogonía de la masonería.

Expresiones diversas como diseño, dibujo, pintura, escultura, obra gráfica, instalaciones y video-proyecciones completan una amalgama de obras entre las que destacan una selección de 65 carteles y otro grupo de piezas especialmente encargadas para la ocasión.

Paralelo a la exhibición se sucederán conferencias, encuentros, visitas dirigidas y talleres enfocados desde la percepción artística y con la historia nacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/89438-artistas-de-la-plastica-expondran-sus-obras-relacionadas-con-la-bandera-cubana>



**Radio Habana Cuba**